

## Pressemitteilung der Stadt Wernigerode

Wernigerode, 07.07.2014

### Die App zum Sachsen-Anhalt-Tag geht online

Mit der offiziellen Sachsen-Anhalt-Tag-App haben die Besucher seit dem 4. Juli digital die Möglichkeit, sich über alle Informationen und den vollständigen Veranstaltungskalender etc. zu informieren.

„Bei der Entwicklung standen die Nutzerinteressen im Vordergrund“ erklärte der Entwickler Sirko Scheffler von Brain SCC. „Es genügt, die App einmalig herunterzuladen, danach steht die Anwendung offline zur Verfügung.“

Die App, die es zum ersten Mal bei einem Sachsen-Anhalt-Tag geben wird, bietet dem Nutzer einen deutlichen Mehrwert. Neben den klassischen Informationen aus dem Programmheft, ist es dem Anwender möglich, sich alle Veranstaltungen nach Uhrzeiten oder Bühnenstandort zu sortieren oder Hintergrundinformationen zu den Künstlern zu erhalten. Außerdem wird zu den Websites der einzelnen Akteure verlinkt. Mit der Favoritenfunktion kann man sich letztendlich einzelne Veranstaltungen merken und sich so sein persönliches Sachsen-Anhalt-Tag-Programm zusammenstellen. Die interaktive Karte lotst problemlos zu den zahlreichen Bühnenstandorten und Aktionsflächen. Auch Toiletten, Erste-Hilfe-Stationen, Shuttleverkehre, Taxistandorte o.ä. können herausgefiltert werden.

Ein besonderes Erlebnis findet man unter der Rubrik „Mein SAT“. Hier kann man eine eigene digitale Sachsen-Anhalt-Tag-Karte generieren und damit sogar an einem Wettbewerb teilnehmen. Die Entwicklung stammt von der Hallenser Werkleitz Gesellschaft e.V., die sich intensiv mit Medienkunst und „mitmach-Karten“ beschäftigt. „Die Handhabung ist denkbar einfach. Man speichert seine Tour, macht Fotos und fügt Texte hinzu“ erklärte Daniel Herrmann von Werkleitz. „Wer will, sendet seine Tour an die Stadt Wernigerode und nimmt auf diese Weise an einem Wettbewerb teil. Für die besten Touren gibt es Preise. Die Prämierung ist am Sonntag, 20. Juli.“

Andreas Meling, verantwortlich für die Öffentlichkeitsarbeit beim Sachsen-Anhalt-Tag freut sich über das interaktive Programm. „Es ist ein richtig tolles Angebot, das hervorragend zum Sachsen-Anhalt-Tag passt. Es lebt vor allem durch die vielen Mitmach-Aktionen und Mitmach-Angebote. Wir sind gespannt auf die Ergebnisse.“

Ein weiterer wichtiger Baustein der App ist die „News“-Ecke. Hier kann tagesaktuell reagiert werden. Neben Neuigkeiten ist es so auch möglich, die Anwender zielgerichtet mit eventuellen Sicherheitshemen zu versorgen.

Petra Bothe, bei der Stadtverwaltung zuständig für Internet und Neue Medien, gab noch folgenden Tipp: „Beim ersten Start werden einmalig sämtliche Veranstaltungsdaten geladen. Dies kann auf Grund der Vielzahl an Veranstaltungen und je nach Netzanbindung mehrere Minuten dauern. Die Daten stehen dann anschließend Offline zur Verfügung. Für den Erststart der App empfiehlt sich daher eine W-LAN oder LTE Verbindung.“

BU: von links: Daniel Herrmann, Sirko Scheffler, Petra Bothe, Mario Richter, Andreas Meling und Andreas Heinrich freuen sich auf zahlreiche Downloads der SAT-App. © Winnie Zagrodnik